
Niederschrift 
zur öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Bau, Umwelt, Ordnung u. 

Sicherheit der Stadt Barth 
BAS/B/024/2019-24 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 12.04.2022 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende:  Uhr 

 Ort, Raum: im Klärwerk Am Betonwerk 

Anwesend sind: 
 

Ausschussvorsitzender 
Branse, Ernst  

1.stellv. Ausschussvorsitzender 
Wallis, Andi  

2. stellv. Ausschussvorsitzender 
Wiegand, Lothar  

Stadtvertreter(in) 
Kühl, Hartmut  
Schossow, Michael  

sachkundige/r Einwohner/in 
Rochnia, Sibylle  

Vertreter der Verwaltung 
Kubitz, Manfred  

Gleichstellungsbeauftragte 
Karge, Regina  

Protokollant 
Stiller, Solveig  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
 

Stadtvertreter(in) 
Herrmann, Roland  

sachkundige/r Einwohner/in 
Bork, Tobias  
Glewa, Martin 
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung und Beschlussfähigkeit 

 

 2. Änderungsanträge zur Tagesordnung  
 3.  Rundgang mit Erläuterung zum Klärwerk  
 4. Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (22.02.2022 

und 15.03.2022) 
 

 5. Einwohnerfragestunde  
 6. Vorstellung der neuen Entwürfe Fernwärme Verträge - Vortrag 

von Kati Hanack Geschäftsführerin der Stadtwerke Barth und 
Lars Klingbeil, kaufmännischer Leiter der Stadtwerke Barth 

 

 7. Bericht des Bauamtes über aktuelle Bauangelegenheiten  
 8. Protokollkontrolle  
 9. Anfragen und Mitteilungen  
 10. Schließung der Sitzung  
 
 

Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Be-
schlussfähigkeit 

  
 

 Der Ausschussvorsitzende, Herr Branse, eröffnet die Sitzung um 18.30 Uhr, stellt die 
ordnungsgemäße Ladung und mit 6 von 9 anwesenden Ausschussmitgliedern die Be-
schlussfähigkeit fest.   
 
Er begrüßt die anwesenden Gäste. 
 
 

  
  
  
zu 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung 
  

 
 Änderungsanträge zur Tagesordnung liegen nicht vor 

 
 Abstimmungsergebnis: 

 
Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9 

davon anwesend: 6 
Ja-Stimmen: 6 

Nein-Stimmen: 0 
Stimmenthaltungen: 0 

 
Bemerkungen:  
Aufgrund des § 24 der Kommunalverfassung war kein Mitglied des Gremiums von der 
Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
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zu 3  Rundgang mit Erläuterung zum Klärwerk 
  

 
 Nach kurzer Erläuterung zum Klärwerk findet ein Rundgang auf dem Gelände mit Herrn 

Schefler statt. Er informiert über die aktuelle Situation und teilt mit, dass das Klärwerk 
insbesondere das Sanitärgebäude stark sanierungsbedürftig ist.  
 
Die Ausschussmitglieder stimmen dem zu.  
 
Herr Kubitz teilt daraufhin mit, dass noch in diesem Jahr mit dem ersten Abschnitt der 
Bauarbeiten begonnen wird.   
 
Der Ausschussvorsitzende Ernst Branse und Herr Kubitz bedanken sich bei Herrn 
Schefler für den Rundgang.  
 

  
  
  
zu 4 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (22.02.2022 und 15.03.2022) 
  

 
 Die Niederschrift der Sitzung vom 22.02.2022 und 15.03.2022 wird bestätigt. 

 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9 
davon anwesend: 6 

Ja-Stimmen: 6 
Nein-Stimmen: 0 

Stimmenthaltungen: 0 

 
Bemerkungen:  
Aufgrund des § 24 der Kommunalverfassung war kein Mitglied des Gremiums von der 
Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
 
 

  
  
zu 5 Einwohnerfragestunde 
  

 
 Es gibt keine Einwohneranfragen.  
  
  
  
zu 6 Vorstellung der neuen Entwürfe Fernwärme Verträge - Vortrag von Kati Hanack 

Geschäftsführerin der Stadtwerke Barth und Lars Klingbeil, kaufmännischer Leiter 
der Stadtwerke Barth 
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zu 7 Bericht des Bauamtes über aktuelle Bauangelegenheiten 
  

 
 Herr Kubitz teilt mit, dass die südliche Burgstraße fertiggestellt wurde und am 

20.04.2022 die Abnahme erfolgt.  
 
Außerdem teilt Herr Kubitz mit, dass mit der Erschließung des Wohngebietes Tannen-
heim bis Ende April zu rechnen ist.  
 
Die Baugenehmigung für den Bauhof wurde erteilt. 
 
Herr Kubitz teilt mit, dass der Spielplatz am Bleicherwall bis Ostern fertiggestellt wird. 
Auf Grund von Lieferschwierigkeiten fehlen noch die Sitzbänke. 
 
Herr Kubitz teilt mit, dass er das Schreiben einer Anwohnerin (Glöwitz 1) aus dem letz-
ten Bauausschuss beantwortet hat.  
Den Ausschussmitgliedern liegt das Antwortschreiben als Tischvorlage vor.   
 

  
  
zu 8 Protokollkontrolle 
  

 
 Die offenen Punkte der letzten Sitzung werden besprochen.  

 
Herr Kubitz wird daraufhin gebeten den Antrag, für die farblichen Markierungen an diver-
sen Übergängen im Stadtbereich, an den Landkreis zu stellen. Hilfsweise wird ein An-
trag für die Piktogramme und der einfachen Markierung gestellt 
 
Es gab keine weiteren Anmerkungen zur Protokollkontrolle.   
 

  
  
zu 9 Anfragen und Mitteilungen 
  

 
 Herr Wallis teilt mit, dass die Mauer an der Nobertstraße (SAB Gelände) absickert und 

saniert werden muss, da es eine Gefahr für die Kinder darstellt. Hierzu soll die Stadt 
Barth den Eigentümer informieren. 
 
Herr Schossow möchte wissen, was mit dem Spielplatz am Kenzer Landweg passiert ist.  
Herr Kubitz teilt mit, dass dieser von der Stadt Barth abgebaut wurde und es einen 
Pachtvertrag mit der WOBAU gibt. Die WOBAU baut einen neuen Spielplatz.  
 
Außerdem möchte Herr Schossow wissen, warum der Spielplatz an der Liebknecht 
Straße noch nicht vom TÜV geprüft wurde.  
Herr Kubitz teilt mit, dass er sich diesbezüglich erkundigen wird. 
 
Herr Branse teilt mit, dass der ,,Bart von Barth‘‘ am Hafen aufgestellt wurde. 
  
 

  
  
zu 10 Schließung der Sitzung 
  

Herr Branse schießt die Sitzung um 21:16 Uhr. 
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28.04.2022 

_______________________________ 
 
Datum  /   Unterschrift Bürgermeister(in) 

________________________________ 
 
Datum  /  Protokollant(in) 
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